



笑顔がいっぱい！

つなぐれ かがやけ 山里小 みんなでつながり 一人一人が輝いた 運動会

心配された雨に降られることなく、強い日差しを受けることもなく、ちょうどいい感じの天候の中、山里小運動会が開催されました。

この日は、多くの保護者の方々、地域の方々の参観の中、「つなぐれ かがやけ 山里小」のスローガンどおり、「みんなでつながる姿」「一人一人がかがやく姿」がたくさん見られた運動会でした。

学年ごとに種目をピックアップして紹介します。



1年「チェッチェッコリ玉入れ」

リズムに乗って楽しそうに踊る姿が可愛く光り輝きました。



2年「ボール運びリレー」

力を合わせてボールを運び、つなぐ姿に、成長を感じました。



3年「私は最強」

3年生みんながつながる最強の躍りで、キラリ輝きました。



4年「Bling-Bang-Bang-Born」

腰をふりふり、ノリノリの姿がまぶしく輝いていました。



5年「マイムマイム」

みんなで手をつなぎ、心をつなぎ、輝く笑顔がたくさん見られました。



6年「走れ！つなげ！心をつなげ！」

それぞれの思いをつないだバトンパス、最後まで走り切る姿が心を打ちました。

色別決意表明(応援合戦) 6年生をリーダーに、それぞれ特色ある魂の応援でした！



順位は、優勝—青組、2位—赤組、3位—黄組となりましたが、それぞれ優勝を目指して取り組んできた姿こそ、何よりも素晴らしいと感じました。みんなに心の一等賞をあげたいと思います。5・6年生は、係の仕事や準備や片づけも頑張りました。さすがでした。PTAの有志の皆様にも片づけを手伝っていただきました。本当に助かりました。まさに、みんなでつながり、つくりあげた運動会。つながり、かがやき、笑顔がいっぱいの運動会でした。